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新潟 RC 5 月第２５例会 (2021.5.25)（Zoom・書面例会併催） №３３６６ 

 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」ピアノ演奏 

 

(2) 高橋 秀松会長挨拶 

先週は 80周年記念例会を開催することができました。皆

さんと共にお祝いが出来ましたこと感謝しています。また

新たなロータリー活動に向けて、一歩踏み出していける

機会となったものと思っています。 

さて、5月は青少年奉仕月間ですが、青少年育成基金表

彰・援助の募集が、5月 20日に締め切られ、候補団体が

出そろいました。 

この青少年育成基金は、1990年新潟RC創立 50周年記

念事業として、当初 1400万円で新潟 RC独自の「青少年

育成基金」として設立されたものです。募金の総額は直

近では約 5300万円となっています。 

毎年「青少年の育成になるか」「意義ある業績に連なる

か」「ロータリーの広報となるか」「会員の共感を得られる

か」「他クラブの模範になるか」の6つの選考基準によって、

対象となる青少年育成に貢献している団体を表彰し、寄

付を行っています。昨年までの贈呈総額は1200万円近く

なっています。 

今年はコロナ禍により、新潟RCとしての実際の青少年育

成のための活動は少なくならざるを得なかったわけです

が、逆境にも関わらず、青少年育成のために活動をされ

ている団体個人を、しっかり後援援助していければと思っ

ています。 

本日は、新潟RCが独自に設立した「青少年育成基金」に

ついての話としました。 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

この度、歴史ある新潟ロータリークラブへの入会を

ご承認頂きありがとうございます。私の自己紹介を

させて頂きます。新潟県上越市（直江津）出身、新

潟大学卒業なので大学卒業まで新潟県で過ごし

ておりました。前任地は福島支店、その前には山

形支店と雪国社員となっているようで、今回 30年

ぶりに新潟での生活に復帰となります。学生時代

は意識していませんでしたが、あらためて新潟に

来てみると食べものは美味しいし、海があり、山が

あり、行きたいところは沢山あるしと、本当に良いと

ころで生活していたんだなあ、と実感しているとこ

ろです。新潟のことを知っているつもりが、実は知

らないことばかりだったので、これから様々教えて

頂きながら、楽しい新潟ライフを送りたいと思って

おりますので、皆様何卒よろしくお願い致します。 

 

 

 2020～21年度 

国際ロータリー会長 
ホルガー・クナーク 

 
2020～21年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

高橋 秀松  

 
 

国際ロータリー 

2020～21 年度テーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

SMBC日興証券㈱ 

新潟支店長 猪島光典君 

所属委員会 ニコニコBOX委員会 

御紹介者 佐藤隆夫君 高橋秀松君 



 

 

 

 

 

本年4月より新潟に赴任いたしまして、新潟ロータリー

に入会させていただきます。皆さまのお仲間に加えて

いただけるにあたり自己紹介をさせていただきます。

昭和36年生まれで今年は年男として新潟で還暦を迎

えさせていただきます。昭和59年㈱三越(現三越伊勢

丹)日本橋店に入社 名古屋三越 仙台三越 浦和伊

勢丹を経験し、直近は日本橋三越で店長を務めさせ

ていただきました。浦和伊勢丹店長時代(16年～18

年)の三年間 浦和ロータリーに入会していました。趣

味は愛犬との街歩き(東京と離れ離れなのでいまは寂

しくひとりでやすらぎ提散歩)性格は人見知りせず人と

お話することが大好きゴルフを少々嗜みます。新潟は

初めての地、この地での生活を楽しみにしております。

新潟ロータリアンの皆さまのご指導、ご鞭撻よろしくお

願い申し上げます。 

 

(4) ゴルフ同好会高橋 康隆会長報告 

５月２３日に開催されましたゴルフコンペには１１名の

参加を戴きました。優勝は佐藤邦栄さん、準優勝は高

橋秀松さんでした。６月２７日は親睦委員会のご手配

により紫雲ゴルフ倶楽部 加治川アウトコース：9時 00

分スタートでチャリティーゴルフコンペを開催致します。

是非、ご参加下さい。 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(高橋 秀樹委員長) 

大澤  強君  

 

青少年育成基金寄付発表 

(仙石正和青少年奉仕委員長) 

大澤  強君 石橋 正利君 

本間  彊君  

 

 

 

 

 

 

 

(6) ニコニコボックス紹介（小飯田 澄雄委員長） 

・敦井 栄一君 良いことがありました。有難うございまし

た。 

・田村貫次郎君 創立８０周年に４０年以上在籍の表彰を受

け有難うございました。 

・本間  彊君 栄ある８０周年記念例会に出席させて頂き

有難うございました。また記念品として当店のお菓子を皆

様に付けて頂き重ねて御礼申し上げます。 

・佐藤 紳一君 ８０周年おめでとうございます。１００周年へ

のスタート、愛と青春の旅立ちです。 

・猪島 光典君 この度入会させて頂きました。一生懸命新

潟に貢献できるようにがんばりたいと思います。よろしくお

願い致します。 

 

 

(7) 卓話「選ばれる都市 新潟市」 

新潟市都心のまちづくり担当理事 長井亮一氏 

 

 

 

 

 

 

 

(8) ５月２５日例会の参加率 

 

 

 

         Zoom参加 １２名 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８７ ８６ ５８ ６７．４４ 

㈱新潟三越伊勢丹 

代表取締役社長 牧野伸喜君 

所属委員会   出席委員会 

御紹介者 酒井昌彦君 内田海基夫君 

http://www.niigatarc.jp/

